
REUNION MENSUELLE DU LUNDI 27 MARS 2023 (transmis pour régularisation)

Membres présents :

- BABIN Christophe
- BRUN Julien
- CHASSERIAUD Eric
- DUMAS André
- GARAUD Gismonde
- GRANSAGNE Bernard
- HATTENBERGER Florian
- HAVEL Alexandre
- JOULIN Francis
- JOUBERT Charlotte
- LETURCK Patrick 
- MEUNIER Alain
- MEUNIER Geneviève
- MILLET Hervé
- NOJAC Pascal
- PENNETIER Brigitte
- QUELLARD Jean-Paul
- RAT Jean-Louis
- RAULT Claudine
- REBOURS Frédéric
- ROUCHAUD Virginie
- ROUMEGAS Jean-Claude
- VIGNAUD Jean-François

Membres excusés :

- RUDELLE Claude
- SARRAZIN Jacques
- VIGILANT Marie-Hélène

La réunion commence à 20H40

ORDRE DU JOUR 

Cette  réunion  est  principalement  axée  sur  les  journées  photographiques.  Francis  énonce  quelques
informations avant de donner la parole à Jean-François pour l’organisation des journées.



POINTS DIVERS EXPOSÉS PAR FRANCIS

1. Les services techniques de la Mairie ont fait le point sur les prises électriques du labo. Des travaux vont
être entrepris pour ajouter des prises et être ainsi en conformité.

2. La demande de subvention auprès de Madame GUTTET, Conseil Départemental de la Vienne a été faite.
Nous sommes en attente d’une réponse.

3. La Mairie accepte que nous mettions deux radiateurs électriques dans le local adjacent à la grande salle.
Cela nous permettra de déjeuner dimanche midi sans avoir trop froid.

4. Contact a  été pris  avec Yvelyse du Club photo de Pamproux. Elle ne pourra pas être présente à nos
Journées  photographiques.  Quelques  adhérents  de  leur  club  viendront.  Yvelise  souhaite  toujours  un
échange entre nos deux clubs. Après discussion, il s’avère que se retrouver à mi-chemin entre Pamproux
et Poitiers serait bien. Le choix de la visite de Saint-Maixent a été envisagé  : Promenade et découverte de
la ville le matin avec prises de vues. Déjeuner. L’après-midi pourrait être consacré à la visite du musée de
la ville. La sortie pourrait avoir lieu en mai-juin. A suivre.

5. EXPOSITIONS DE NOS PHOTOS «dyptique »

- A la Médiathèque de Montamisé   : du 4 avril Après-midi au 3 mai. Francis, Alain, Fred et Patrick seront 
présents pour l’installation et l’enlèvement des photos.

- A la Maison de la Forêt   : Tout le mois de septembre. Personnes présentes à définir (au moins 8)
- Au Crédit Agricole agence de Touffenet   : en Octobre. En attente des dates exactes.
- A Mignaloux-Beauvoir   : du 6 novembre au 15 décembre.
- Au Crédit Agricole agence des Couronneries     : à partir de la mi-décembre jusqu’à mi-janvier.
- A la Gibauderie   : la demande a été faite. En attente d’une réponse.

6. Divers

- En 2023 notre club a été sollicité pour être l’invité d’honneur du Club Grand Angle à Angles sur Anglin.
L’exposition se tiendra les 13, 14, 15 et 16 juillet. Le vernissage aurait lieu le 13 juillet. L’installation 
pourrait se faire le matin avant l’ouverture afin d’éviter un aller-retour la veille.

- Participation de notre club à l’exposition Arc’Images en octobre. Le thème cette année sera «Avec 
humour … » Pensons déjà aux photos.

JOURNEES PHOTOGRAPHIQUES

- 25 exposants ont répondu présents. Toutes les tables sont vendues
- Des plateaux-repas ou des sandwichs ainsi que des boissons leur seront servis le dimanche midi.
- Les adhérents déjeuneront en rotation de 2 groupes dans la petite salle adjacente. A main levée il a 

été décidé d’un repas chaud : couscous

PROGRAMME

Jeudi 30 mars
La salle des fêtes sera ouverte tout l'après-midi à compter de 14h00. 
Notre invité effectuera la mise en place de ses photos. 
Il est possible que nous démontions les verres de l'expo "Mouvement" (pb de reflets).. Cela peut être fait avec 
Francis et 3 ou 4 personnes (ceux qui viennent pour les expos persos par exemple).



Vendredi 31 mars : visite des écoles
Le matin de 9h30 à 12h : présence de Francis, Florian, Alain à compter de 9h15.
L'après-midi de 14h à 16h : présence de Francis, Charlotte, Claudine, Pascal
Le matin (horaire à définir) : achat des besoins alimentation et bar : Jean-Paul et Jef.
Le midi, repas avec notre invité : Francis, Alain, Jef.

Samedi 1er avril matin 
Pas de besoin particulier. Présence de Francis et de 2 personnes pour installer et tester le fonctionnement de la 
télé et de la sono.

Samedi après-midi
Arrivée des membres du 3° oeil à 13h45, ouverture au public à 14h.
Débat à 15h.
Arrivée des autorités à 16h30.
Vers 17h30 / 18h00 : mise en place du pot de vernissage: Jean-Paul , Jef et 2 ou 3 volontaires.

A l'issue du vernissage
Mise en place des tables pour la foire de dimanche et mise en place des barrières extérieures : besoin d'un 
maximum d'adhérents.

Dimanche matin 
Accueil des exposants à 06h30 : Gismonde, Jean Paul, Francis, Jef.
Ouverture aux exposants à 7h00.

Dimanche soir :
Démontage général à compter de 18h00 : besoin d'un maximum d'adhérents.
Nous pouvons comme tous les ans terminer le couscous ensemble et être tous présents pour la traditionnelle 
photo.

Francis fait le point sur la publicité

 Il envoie les invitations à 60 clubs photos ainsi que 70 à 80 mails à des photographes.
 La Mairie de Montamisé envoie des invitations à 40 Maires, aux Conseils Départementaux, Régionaux et 

Députés pour le vernissage. L’évènement sera également relaté sur les différents panneaux d’affichage de
la Mairie.

 En ce qui concerne la presse écrite, Chasseurs d’Images et le Sept accorderont une interview à notre 
invité, Tristan BESSIERE.

 Publicité également dans Affiche Hebdo, Tendance.
 Depuis la réunion des contacts très positifs ont été pris par Francis avec France3 et France Bleu Poitou.
 Francis met au point le planning de la distribution des affiches et flyers dans les communes pour les

adhérents présents. Il contactera les absents et nous transmettra un tableau d’attribution des zones à
couvrir. Il faudrait que la publicité soit effective au moins 2 week-ends avant l’évènement.

 Pour le samedi soir, Francis a réservé les repas au Restaurant de la Gare à Chasseneuil du Poitou. Il faudra
qu’il donne le nombre de repas et contactera les adhérents à ce sujet. En plus des invités habituels, Jean-
Paul  propose  d’inviter  Alain  BERNARD  pour  le  remercier  de  sa  collaboration.  L’idée  est  acceptée  à
l’unanimité. Comme tous les ans, les adhérents paient leur repas mais le club prend en charge toutes les
boissons ainsi que le repas des invités bien sûr.

Charlotte JOUBERT


